

EL BIEN PÚBLICO

6 rs. vn. cada mes.

Mahon Martes 28 Setiembre de 1886.

Año XIV. Núm. 4.110.

Correo de hoy

Correspondencia de Palma

27 de Setiembre de 1886.

Sr. Director de *El Bien Público*.

La atención de estos isleños, como la de todos los españoles, ha estado estos días y está aun fija en las noticias que nos llegan de la última intentona con que algunos militares, mal avenidos con el orden y con las instituciones y su Gobierno quisieron traer para esta desventurada nación días de luto iniciados en la vía pública con la muerte de dos honrados y pundonorosos jefes. Todos ansían conocer el desenlace de esa trama urdida en la oscuridad como avergonzada de su obra y el final que espera á los desgraciados que se dejaron arrastrar ó por la seducción ó por la ambición para convertirse en perturbadores de la paz y asesinos de sus hermanos.

Es indudable que la primera impresion fué dolorosa, pero hoy los corazones se inclinan á la benevolencia y más que todo ansían que de una vez para siempre se ponga término á esas asonadas que desdican al militar español y que algunos parecen haber adoptado como medio para medrar y encumbrarse.

Aquí se hicieron en los primeros días reconocimientos en las casas de algunos caracterizados republicanos, pero tan solo en una se encontraron papeles y documentos de que hubo necesidad de hacerse cargo el juzgado, habiendo sido detenido el interesado en Barcelona y añadiéndose ya que el próximo sábado será traído á ésta á disposición del Sr. Juez instructor.

No es extraño pues, que estos sucesos tengan abstraída la atención de los políticos, y que sus órganos en la prensa se expresen como mejor conviene á las miras de su partido, unos hablando con claridad y otros con cierto empachó que dá muy claro á conocer hácia que lado se ván sus simpatías.

—Las madres de familia se han ocupado estos días últimos en llevar sus hijos á la Catedral y á la iglesia de Santa Eulalia para recibir el Sacramento de la Confirmación. Cálculase que entre los que se confirmaron en la capilla del Palacio episcopal y en los dos templos, indicados, pasan de 2.000 los niños de ambos sexos que han recibido la caricia del Prelado.

—Ayer tarde debía verificarse la procesion del Jubileo concedido por S. S., pero las nubes se encargaron de hacerla imposible, descargando un aguacero mayúsculo poco antes de la hora anunciada para la salida.

—El sábado se verificó en la Catedral un acto solemne: el bautizo de tres niñas una de 15 años otra de 13 y otra de 7. Al acto acudió un gentío inmenso apesar de no haberse anunciado. Administró el Sacramento el Sr. Dean por delegación del señor Obispo y éste ayer mañana las confirmó en su Palacio despues que hubieron confesado y recibido la Comunión en el oratorio del Molinar, en cuyo caserío residen.

La obra meritoria débese al celo caritativo del modesto y activo propagandista de la doctrina de Jesucristo R. P. Tolrá, Rec-

tor de la capilla del Real Palacio, quién tomó con empeño y decision esa tarea y ayer mañana la vió coronada con el éxito más feliz y mereciendo los aplausos de los amantes de la religion y la humanidad.

—Otra noticia que tambien se roza con la Iglesia he de dar á V. La de la venida hoy del Obispo de Orihuela, últimamente consagrado en la Côte Sr. Maura. La recepción que le han hecho sus paisanos ha sido notable, por más que se ha observado la falta de algunas personas de cierta clase elevada, suponiéndose que dejaban de asistir por no tener el nuevo Prelado la significación que ellos quisieran. Esto supongo yo á mi vez que son habladurías, pues al Sr. Maura ha de importarle muy poco todo eso cuando cuenta con una tranquilidad de conciencia envidiable y cuando sabe que es querido de sus paisanos, escepcion de una docena de fanáticos personajes que todo lo convierten en sustancia.

Lo cierto es que ha tenido una ovacion, pues hasta los buques estaban empavesados no cabiendo en los andenes y plazuelas más gentío y siendo crecido el número de carruages.

Estará aquí hasta el juéves de la semana que viene, que saldrá para su Diócesis.

—El tiempo ha refrescado notablemente desde que los chaparrones se suceden casi diariamente, viéndose ya muchas familias que apresuran el retorno á la capital abandonando sus estancias de verano.

—Segun escriben de los pueblos todo se prepara bien para la siembra, pero se añade que las aguas han causado mucho daño á los olivos, no siendo extraño que su fruto se encarezca despues de haberse presentado á bajos precios las primeras remesas que entraron en el mercado.

—Han caído algunas chispas eléctricas habiendo producido una de ellas grave incendio en un molino de Campos que se pudo sofocar no sin grandes pérdidas y trabajo.

—A la hora en que escribo las nubes amenazan de nuevo, de modo que cierro esta carta no sea cosa que despues me vea sitiado y no pueda mandarla al correo.

El Corresponsal.

Correspondencia de Madrid

24 de Setiembre de 1886.

Sr. Director de *El Bien Público*.

Sucede ahora lo mismo que despues de otras fracasadas intentonas de los republicanos zorrillistas contra el orden público; los republicanos posibilistas, y los antiguos amigos del Sr. Salmeron, protestan de no tener nada que ver con el hecho de fuerza que abominan.

Respecto á los posibilistas, la protesta es lógico y sincera, porque en rigor el señor Castelar es constante enemigo de que se llegue á un cambio de gobierno por el camino de una rebelion militar, y en repetidas ocasiones lo ha manifestado publicamente.

Su resistencia á entrar en la coalicion republicana, demuestra que no quiere solidaridad ninguna con el Sr. Ruiz Zorrilla, de quien cree que no tiene más fuerza ni prestigio que el que le dá su voluntaria emigracion, pues si estuviera en España y en las Cortes, quedaria anulado por el

mayor talento y saber de los otros gefes republicanos.

Los salmeronianos, antes de la coalicion republicana, tampoco eran amigos de pronunciamientos, pero despues de los compromisos que por la coalicion adquirieron, y de los discursos en defensa del derecho de insurreccion que dentro y fuera del Parlamento ha pronunciado el Sr. Salmeron, hay motivo para dudar que al menos este sea tan enemigo ahora, como lo era hace algún tiempo, de las rebeliones militares.

Ha tenido, sin embargo, el buen sentido de suspender su propaganda en Galicia, tan pronto como allí se supieron las ocurrencias del 19 en Madrid.

Creo cierta la noticia que dán algunos periódicos de que el Sr. Azcárate, el señor Muró y algunos otros republicanos de la fraccion salmeroniana, condenan la rebelion ocurrida, pero de aquí á que las Cortes se reúnan dentro de mes y medio ó más tiempo, ya habrá inventado el Sr. Salmeron algún distinguido filosófico para armonizar la conducta de los zorrillistas con la suya y la de sus amigos, pero no ha de faltar en el Congreso quien en este asunto ponga los puntos sobre las íes con perfecta claridad.

Los socialistas de Barcelona y Madrid que parece habían sido invitados por los zorrillistas á cooperar á la sublevacion, dícese que se negaron por modo terminante, por considerar tan burgueses al señor Ruiz Zorrilla y sus correligionarios como á los mismos conservadores. Esto confirma lo que he dicho á V. repetidas veces, de que la masa obrera de la nacion se separa cada vez más de los partidos militantes, porque sus aspiraciones no las puede satisfacer ninguno de estos, y que tal separacion quita considerable fuerza á los partidos avanzados, sobre todo para trastornar seriamente el orden. Esta circunstancia, unida al grandísimo descrédito que se grangearon los republicanos durante el breve y calamitoso periodo de su mando, es lo que más contribuye á aislarlos de la verdadera opinion nacional, y lo que les induce á apelar á golpes de mano como el de la noche del domingo.

Se confirma la noticia de que la reina regente no volverá ya á la Granja, viniendo á Madrid el rey y las infantas.—P.

25 Setiembre 1886.

Sr. Director de *El Bien Público*.

La prensa

«El Imparcial» ha suprimido su artículo de fondo, y en su lugar publica varios telegramas de Paris.

En esos telegramas se dan algunas noticias curiosas, entre otras la de una entrevista de un redactor del «Figaro» con el Sr. Ruiz Zorrilla, entrevista en la que el jefe revolucionario manifestó que hace algún tiempo no se había movido de Paris; que no había ordenado la sublevacion de Madrid, y que la aprobaba. Tambien publica el «Figaro» una carta de Madrid describiendo la entrada de la Corte, y anunciando la posibilidad de que al reanudarse las tareas de las Cámaras se forme un ministerio Silvela.

El «Gaulois» publica una entrevista con el Sr. Cánovas, en la cual esta afirma que consideraba imposible la República en España y que si llegara á triunfar seria efi-

mera en vida.

«Le Matin» y «Le Journal des Debats» censuran los ataques que los periódicos radicales dirijen al Gobierno de España, afirmando de que podrian interrumpirse las buenas relaciones entre Francia y España, y que de esto se aprovecharia Alemania.

En otro telegrama se dice que se agita en Paris la idea de que el Gobierno decreta la expulsion del Sr. Ruiz Zorrilla, que segun «Le Gaulois» ha sido pedida por el Sr. Albareda, si bien «Le Temps» duda de la veracidad de esta noticia.

Últimamente otro telegrama da cuenta de que ayer circuló en la Bolsa el rumor de que el Sr. Sagasta había sido víctima de un atentado.

«El Globo» manifiesta que el estado excepcional en que ahora vive la prensa no es más severo que el que engendraba la ley de imprenta de los conservadores. Hace observar que entonces vivió la prensa seis años sujeta á esa ley, y que hoy no puede vivir seis días bajo el régimen excepcional, encontrando la explicacion de esta anomalía en el hecho de que la libertad de la prensa ha emanado de tal suerte en las costumbres, que no es dable tocar á ella sin perturbar la vida nacional de la sociedad.

«El Liberal» se ocupa tambien de este mismo tema, si bien en otro sentido.

Del hecho de que la persecucion á la prensa no haya producido un cataclismo, deduce que la prensa periódica no tiene la importancia que se la atribuye, por lo cual ni el poder público debe temerla con exceso, ni cargarla grandes responsabilidades, ni imponerla severidades extraordinarias.

«La Opinion» cita algunos hechos para demostrar que los revolucionarios cifraban todas sus esperanzas en la última intentona.

Entre otros, dice que el periódico de Lima, «El Callao», correspondiente al 11 de Agosto, anunciaba que había suspendido su publicacion el periódico «España y Chile», manifestando sus redactores que, acercándose el momento en que el sistema republicano domine á la nacion española, deseaban presenciar «como actores» la gran revolucion que se iba á operar en España.

Dice tambien «La Opinion» que el periódico filibustero de Cayo Hueso, «El Jaro»,—que apadrina las ideas del Sr. Salmeron y con ellas justifica plenamente el derecho de los filibusteros cubanos—anunciaba el cambio de instituciones en España.

Añade «La Opinion» que las masas obreras antes republicanas, desprecian y rechazan á los revolucionarios, como lo dijo anteayer su órgano autorizado «El Socialista».

«La Gaceta Universal» copia y comenta palabras de «Il Secolo», «Il Pópolo Romano» y el «Giornale de Sicilia», favorables á la union de los pueblos latinos.

«Las Ocurrencias» examina el desconcierto en que vive el país respecto de los partidos.

«El Noticiero» dice que no tiene fundamento la especie que ayer circuló de que era inminente una modificacion del gabinete entrando en este los Sres. Lopez y Becerra.

«La República» da cuenta del estado del régimen penitenciario en Holanda.

Consejo de ministros

Después de anochecido se circularon ayer las citaciones para el Consejo de ministros, por el cual casi toda la prensa de la noche dijo que se celebraría Consejo.

Sin embargo, no solo se celebró, sino que, á juzgar por su duración, debió ser interesante; pero los ministros se encerraron en una absoluta reserva, manifestando que nada podían decir.

Yo comprendo esas reservas, pero no deajo de conocer que de ese modo se da lugar á que se hagan toda clase de comentarios, destituidos de fundamento, si se quiere, pero que hacen su efecto en la opinión.

Llegada del Rey

Conforme estaba anunciado esta tarde ha llegado á Madrid S. M. el Rey y la real familia.

En la estación esperaban la Reina Regente, los ministros, autoridades, altos funcionarios, generales, etc. No cito nombres porque poco más ó menos son los mismos que acudieron á recibir á la Reina.

Al llegar el tren real, el Sr. Vizconde de Campo-Grande dió un viva al Rey y otro á la Reina, que fueron contestados por todos los presentes.

Una compañía de infantería con bandera, hizo á SS. MM. los honores correspondientes.

La hija del Sr. Villacampa

Habíase dicho que la hija del brigadier Villacampa aprovecharía la llegada de la Corte para ver á la Reina en la estación y pedirle el perdón de su padre.

Creíase, por tanto, que tendría lugar en la Estación una escena tan conmovedora como la que hubo ayer en casa del señor Alonso Martínez, donde se presentó dicha señorita y arrojándose á los pies del señor Ministro de Gracia y Justicia y abrazada á sus piernas le pidió, por el amor de sus hijos y haciendo un llamamiento á sus sentimientos por pedirle el perdón de su infortunado padre.

Pero tales anuncios no se han confirmado.

En tanto de que la Corte era recibida en la estación por el elemento oficial, la hija del Sr. Villacampa se hallaba al lado de su padre, á donde había sido conducida poco antes por el Sr. Zugasti.

Permaneció en las prisiones militares hasta que volvió el Gobernador de acompañar á la familia real á palacio.

Un detalle que explica lo anterior

Inmediatamente que llegaron los reyes á Palacio se reunieron en Consejo los ministros en la secretaría de Estado.

En el centro del patio de Palacio se formó un corro de curiosos, y en él se veía á una señora elegantemente vestida que increpaba al Sr. Zugasti por haber impedido, con una estratagema, que una hija cumpliera con el deber de pedir el perdón de su padre.

Aquella señorita era la sobrina del brigadier Villacampa.

El Sr. Zugasti se defendía preguntando á dicha señorita si creía que él, como autoridad, podía consentir que se aprovechara la ocasión de llegar el Rey para pedir á S. M. el perdón del brigadier Villacampa. El Gobernador añadía que él comprendía perfectamente y respetaba los nobles sentimientos de la hija del citado brigadier, pero que era preciso que á su vez se comprendiera lo que á él le exige su puesto.

El obispo en Gracia y Justicia

El Sr. Obispo de Madrid-Alcalá ha visitado hoy al Sr. Ministro de Gracia y

Justicia, con objeto de cumplir con él ese deber de cortesía.

Pero aprovechando la ocasión el señor Obispo, hizo presente al Sr. Alonso Martínez que se había acercado á él gran número de personas á rogarle interpusiere su valimiento cerca del Gobierno en favor de los presos políticos, y que él, aunque comprendiendo los terribles deberes del poder responsable, satisfacía los deseos más vivos de su corazón al implorar el perdón para los desgraciados que esperan sufrir la más severa de las penas.

El Sr. Ministro hizo presente al Obispo que el Gobierno se inclinaba al perdón por sus sentimientos, pero que sobre sus sentimientos estaba el deber de hacer cumplir las leyes.

Dos enlutadas

Apenas pudo salir la hija del brigadier Villacampa, de la prisión en que se encuentra su padre, marchó desolada al Ministerio de Estado, en cuya Secretaría como he dicho más arriba se celebraba en aquel momento consejo de ministros.

¿Qué cuadro más conmovedor se ofreció á mi vista en el momento de entrar en el patio de Palacio. Dos enlutadas en cuyo rostro se reflejaba la más profunda emoción aguardaban la salida de los ministros de S. M. para pedir la vida de un ser al que una de ellas debe la existencia y otra está ligada por estrechos vínculos de parentesco y de cariño.

Una de ellas inmóvil como el escalón en que está sentada revela en su fisonomía, el desaliento y la fatiga; la otra parecería la estatua del dolor si un temblor convulsivo y una ansiedad infinita no le hicieron agitarse al menor ruido, y de vez cuando lleva el pañuelo á la boca para ahogar sus sollozos que escapándose á través de las finísimas mallas de la batista viene á impresionar nuestra vista para repercutir después dolorosamente en nuestro corazón.

Un grupo de periodistas que observo conmovido, soldados que pasan para relevar las guardias, hé aquí el fondo de un cuadro cuya vista produce en el ánimo indescriptible emoción.

¿Qué será?

A las cinco y media fué llamado al Consejo el Subsecretario de Gobernación para que llevase á la firma las resoluciones urgentes de aquel Ministerio.

Algun ministro ha salido del Consejo para dar órdenes, y en su casa se veían impresas las huellas de sentimientos encontrados que atestiguan que en el Consejo de esta tarde se está librando una reñida batalla, no sabemos sobre qué. Esto, unido á otros detalles que he podido recoger, me hacen creer que los Consejeros de S. M. permanecerán reunidos hasta la noche.

Consejo de ministros

En él se han ocupado de los asuntos de estos días, habiendo guardado los Consejeros reserva absoluta.

Salieron los últimos los Sres. Sagasta y Alonso Martínez y cuando pasaban por los portales de palacio que dan á la calle de Bailén, entraba el general Pavia á pié con un ayudante. Bajaron de los carruajes el Presidente del Consejo y el Ministro de Gracia y Justicia conferenciando cerca de un cuarto de hora con el Capitán general. Este parece que ha debido ir á consultarles algo importante á juzgar por sus ademanes y me inclino á creer que habrá sido cuestión de procedimiento porque el Sr. Alonso Martínez ha consumido gran parte de la conversación.

Versiones estupendas

Ayer ya dije que era falsa la noticia que había corrido referente al traslado del bri-

gadier Villacampa al Hospital militar: hoy han circulado dos estupendas y de seguir ese sistema tendremos necesidad los que andamos á caza de noticias de ponernos algo en los oídos. Una de las versiones es que en obra de seis horas se le había sentenciado y ejecutado en la misma prisión al estudiante Menendez y la otra y es la más estupenda de todas, que obstinado dicho jóven en no decir una palabra apesar de las «espresivas» invitaciones que se le hicieron para que hablara, le habían asesinado á palos en el mismo calabozo que ocupa. Es inútil que diga una palabra para desmentir estas especies.

Respecto al criterio del gobierno en este asunto ya digo más arriba que predomina el no apresurar las cosas y el de depurar bien los hechos para los efectos de las responsabilidades que á cada cual correspondan.

Descarrilamiento

El tren en que venían los infantes don Antonio y D.^a Eulalia, que viajan con el título de condes de Chiprióna, ha descarrilado al entrar en las agujas en Hendaya.

No han ocurrido desgracias personales, pero como la Infanta se encuentra embarazada, se ha teleografiado á los gobernadores de las provincias de la línea para que avisen si aquella señora tiene alguna novedad.

El tren llegará esta noche con retraso.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Aun hay astrólogos en Europa

Sabido es por nuestros lectores que en Constantinopla se habían hecho grandes preparativos para recibir de una manera fastuosa, que contrastara con el estado de las arcas del Tesoro público, al Duque de Edimburgo, y todos recordarán indudablemente la importancia que se daba en Europa á la conferencia que debía celebrarse el 21 entre el hijo de la reina Victoria y el Sultan. Pues bien, contra todo lo presumible, el soberano de Turquía se ha negado á recibir al duque de Edimburgo, tomando por pretexto el estar atacado de reumatismo agudo, pero la verdad es según dicen los telegramas de Constantinopla, que el astrólogo de Palacio ha aconsejado á Abdul-Hamid que suspenda la audiencia prometida al duque inglés porque el horóscopo deducido de las estrellas, del sol, de la luna, de las aguas del Bósforo (y la de la jofaina) le indican que la tal conferencia puede traer muy malos resultados para Turquía.

No es completamente nuevo el hecho, pues sabemos de un embajador que tuvo diferida siete veces la audiencia en que debía presentar sus cartas credenciales.

Y todavía hay quien cree que no es un borron de Europa la ignorante y estúpida Turquía! ¿Cuándo tremolarán en las torres de Santa Sofía y en los minaretes de Constantinopla la enseña, el glorioso emblema de Cristo que es el de la civilización y del progreso!

Una grave noticia

La que ayer á última hora nos trajo el telégrafo es de aquellas que entrañan trascendentales consecuencias.

Inglaterra ha descubierto al fin su juego y eso que podría producirle graves disgustos lo ha hecho forzada por el Sultan que á toda costa quiere que los ingleses evacúen el Egipto.

El Gobierno británico viéndose acosado en sus última trincheras ha declarado solemnemente su protectorado en Egipto, poniéndose al efecto en relación directa con el Gobierno del Kedge, por medio del ministro egipcio Nubar-bajá.

Inútil nos parece decir á que graves

complicaciones puede dar lugar este acto, dada la notable circunstancia de que Rusia ha sido la potencia que ha instigado á Turquía para que el Sultan exija de Inglaterra la evacuación inmediata del territorio egipcio.

La mano slava se vé por todas partes fustigando á Inglaterra, y el acto realizado por esta potencia indica hasta que punto le ha herido ese golpe de Rusia, que de lograr su intento rebajaría en muchísima escala la importancia de Inglaterra que por todas partes se veía acosada por naciones á las cuales ha detenido hasta ahora el inmenso prestigio de la Gran Bretaña.

Nos parece pues justificado el epígrafe de la noticia.

Por fin

Al cabo y apesar de las fatídicas predicciones del astrólogo, Abdul-Hamid se ha decidido á recibir en audiencia al duque de Edimburgo.

Dos horas largas ha durado la conferencia y si bien nada concreto podemos decir á nuestros lectores, por de pronto aseguramos que no ha quedado muy satisfecho el hijo de la reina Victoria, cuyo disgusto al retirarse era muy visible.

Un canard

La «Pall Mall Gazette» dice que una persona que parece bien enterada se había acercado á su redacción para decir que M. Gladstone se había convertido al catolicismo.

El periódico en cuestión envió á uno de sus redactores á conferenciar con el ex-primer ministro que ha desmentido rotundamente la noticia.

Actitud de Inglaterra

El Gobierno inglés ha acordado pedir acerca de los asuntos de Bulgaria que se mantenga el tratado de Berlín, con todas sus consecuencias, y el mantener una actitud expectante, hasta que las circunstancias sean más favorables á la política inglesa en los Balcanes.

El «Standard» declara que Inglaterra no será víctima del egoísmo de las demás potencias y «que tampoco sacará por cuenta ajena las castañas del fuego.»

Discursos de Freycinet

Los que pronunciará el Presidente del Consejo de la vecina República serán una exposición de la política seguida por el Gobierno y la que se propone seguir en adelante, procurando satisfacer á radicales y oportunistas.

Dikson.

El estado de sitio y la prensa en Madrid

Por la capitania general de Castilla la Nueva se pasó la siguiente comunicación, á los directores de los periódicos de la corte:

«Capitania general de Castilla la Nueva.—Estado mayor.—Díctese V. las órdenes claras y precisas para que el periódico que V. dirige no se ocupe en absoluto de los procedimientos judiciales que se están siguiendo para esclarecer los hechos ocurridos en la noche del 19; porque hallándose «sub judice» las causas que se siguen, está prohibido terminantemente por las leyes ordinarias y excepcionales dar noticias directas ni indirectas sobre aquellas.

Además evitará V. que en absoluto se publiquen artículos, sueltos ni noticia alguna que se relacione con la disciplina y orden público, y mucho menos basen en noticias que no sean oficiales, muchas de aquellas falsas, y que sobre ellas se hagan comentarios de ninguna clase, absteniéndose de copiar artículos y discursos relativos á hechos históricos que tengan conexión con la disciplina y el orden público.

Espero que no se me pondrá en el caso de verme precisado á entregar el periódico á un consejo de guerra, ni tampoco á suprimirlo si reincidiera.

Dios guarde á V. muchos años.—Madrid 22 de setiembre de 1886.—Pavía.—Sr. Director del periódico...»

A la misma hora el gobernador civil de Madrid comunicaba lo siguiente á los periódicos de aquella capital:

«Gobierno de la provincia de Madrid.—Secretaría.—Negociado de la Prensa.—Número 2.—A los efectos del art. 11 de la ley de 26 de julio de 1883 sobre imprenta, prevengo á V. que mientras dure el estado de guerra en esta capital, deberá presentar un ejemplar de su periódico en este Gobierno de provincia, y los otros dos en la Capitania general, con las formalidades y en el tiempo y forma prevenidos en el artículo citado.—Dios guarde á V. muchos años.

BAZAR
CANET Y PONS

GRAN VENTA DE GÉNEROS Á PRECIOS BARATÍSIMOS
NOVEDADES EN TODAS CLASES!!

Percalinas superiores que se vendian á 5 se cederán á 3 y medio cénts. el palmo.

Tomándolas á piezas enteras se hará una rebaja.

Listas y cuadros de camisas que se vendian á sueldo son á 5 céntimos.

Cretonas novedad que se vendian á 6 se venden á 4.

Cortes pantalones á 4 pesetas.

Cutunets á 2 y medio céntimos.

Cretonas, para colchas novedad á 5 céntimos.

Bayetas, Paño Aragon, Tartanes, Fajas, Lienzos, Madapolanes, Chales de todas clases, Mantas, Tohallas, Banobas blancas, Cuties, Terlices para colchones, Curados, Semis, Cortinas, Mantillas, Velos, Juegos de mantelería en diversidad de precios, Merinos, Casinetas, Casimires, etc. etc.

EN ARTICULOS DE LUJO

se han hecho tambien importantísimas compras como son: Rasos, Veludillos colores para guarnecer, Astrakanes, Berrugillos, en todos sentidos de colores y ademas muchísimos otros artículos que su enumeracion seria interminable y por tanto renuncio á estamparla.

Todo cuanto va anotado se cederá en condiciones de baratura tal, que tocará los resultados cualquier comprador que honre esta casa con su visita.

50 CALLE DE ARRAVAL 50.

Seccion comercial

Barcelona 27.—5'50 t.	
4 por ciento int.	62'680
4 por ciento Exterior.	63'680
4 por ciento amortizable.	00'000
B. H. de Cuba.	95'750
B. Hispano Colonial.	44'620
Crédito Mercantil.	00'000
Banco de Cataluña.	00'000
F. C. de Barcelona á Fran-	
ca.	35'810
F.C. del N. de España	81'750

Orenses	9'250
F. C. Tarrag. B. y Francia.	58'750
F. C. de Medina a O. y Vigo.	28'650
Id. Almansa.	56'000
Id. Norte.	69'000
Carpetas liberadas.	88'500
Madrid 27.	
4 p. ∞ Interior.	62'650
4 p. ∞ amortizable.	78'200
B. Hipotecarios de Cuba.	95'400

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.
S. Wenceslao mr. y el beato Simon de Rojas.
Mañana se hace la visita á Ntra. Sra. del Desamparo en S. Antonio.
La piadosa Novena en honor de Ntra. Sra. de la Merced continúa al anochecer en la parroquia da Sta. Maria.
En las Concepcionistas, continúa la consagrada al Arcángel S. Miguel.
Santo de mañana
La Dedicacion de S. Miguel Arcángel.

Movimiento del Puerto.

Entrados el 27
De Nápoles vapor inglés *Penance* Cap. Mr. Deff con 19 trips. y lastre.
El 28.—De Palma vapor-correo *Menorca* Cap D. Francisco Cardona con 18 trips. 44 pasags. efectos y la correspondencia.